

Diselenggarakan oleh:



Bekerjasama dengan:



Didukung oleh:



Master Class:

# AUDIT COMMITTEE

Online

● LIVE

[www.crmsindonesia.org](http://www.crmsindonesia.org)



# Sinopsis

Peran Komite Audit sangat penting dalam menjaga *good corporate governance* pada entitas bisnis. Peran ini semakin kuat dengan dikeluarkannya Surat Edaran Otoritas Jasa Keuangan (OJK) No: SE-03/PM/2000, Surat Bursa Efek Jakarta No: Kep. 339/BEJ/07-2001 dan Keputusan Menteri BUMN Nomor: Kep-117/M-MBU/2002 yang semuanya berisi tentang peran dan keberadaan Komite Audit di perusahaan adalah kritikal dan sangat penting dalam membantu Komisaris/Dewan Pengawas, sehingga Komite Audit tidak bisa dilepaskan dalam usaha organisasi.



# Manfaat

- Pemahaman untuk mengevaluasi pelaksanaan kegiatan dan hasil audit yang dilakukan oleh Auditor Internal maupun Auditor Eksternal sehingga pelaksanaan dan pelaporan audit memenuhi standar;
- Metode dalam memberikan rekomendasi mengenai penyempurnaan sistem pengendalian manajemen organisasi serta pelaksanaannya;
- Cara untuk memastikan bahwa telah terdapat prosedur pengkajian yang memuaskan terhadap informasi yang dikeluarkan, termasuk brosur, laporan keuangan berkala, proyeksi/*forecast* dan informasi keuangan lainnya yang disampaikan kepada pemegang saham;
- Pemahaman untuk mengidentifikasi hal-hal yang memerlukan perhatian Komisaris/Dewan Pengawas;
- Pemahaman untuk melaksanakan tugas lain yang diberikan oleh Komisaris/Dewan Pengawas sepanjang masih dalam lingkup tugas dan kewajiban Komisaris/Dewan Pengawas berdasarkan ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku



# Peserta

- Direktur perusahaan yang akan dan /atau telah memiliki Komite Audit
- Komisaris yang menjadi pimpinan komite audit dan/atau komite pemantau risiko
- Anggota komite audit
- *Corporate Secretary*
- Pimpinan dari fungsi Audit Internal organisasi
- Konsultan/akademisi di bidang keuangan dan/atau kepatuhan maupun GRC

# SUSUNAN KEGIATAN



Hari ke-1	Hari ke-2
<p><b>Tata Kelola Perusahaan dan Peran Anggota Dewan</b> Gambaran tentang tata kelola perusahaan dan manfaatnya bagi organisasi. Modul ini akan berfokus pada fungsi kunci dan tanggung jawab anggota dewan.</p> <p><b>Fundamental Komite Audit dari Perspektif Global dan Indonesia</b> Gambaran tentang komite audit dan pentingnya bagi organisasi untuk mempunyai komite audit yang independen dan berfungsi dengan baik. Modul ini akan mendiskusikan tugas dan tanggung jawab komite audit serta elemen fundamental yang berkontribusi pada efektifitas komite audit (<i>audit committee charter, composition, independence, agenda, self-assessment</i>) dari masing-masing perspektif global dan Indonesia.</p> <p><b>Tata Kelola Risiko dan Kontrol Internal</b> Modul ini akan menelusuri best practices tentang bagaimana mengembangkan dan mengimplementasikan kerangka kerja tata kelola risiko dan pengawasan yang kuat.</p>	<p><b>Audit Internal dan Kepatuhan</b> Modul ini akan mendiskusikan peran komite audit dalam menyediakan pengawasan terhadap fungsi audit internal dan kepatuhan termasuk tugas komite</p> <p><b>Dinamika dan Perilaku, serta Etika dan Integritas Komite Audit</b> Modul ini fokus pada hubungan antara komite audit dan manajemennya, dewan, dan pemegang saham. Gambaran tentang bagaimana membuat dan mengimplementasikan kode etik serta bagaimana pengaruhnya terhadap perencanaan strategis dan bisnis.</p> <p><b>Pelaporan Finansial dan Audit Eksternal</b> Modul ini akan fokus pada fungsi kritis komite audit, termasuk memastikan integritas proses pelaporan finansial, mengawasi tim keuangan, mengelola audit eksternal, dan memastikan kualitas audit. Diskusi studi kasus.</p> <p><b>Diskusi dan Kesimpulan</b></p> <p><b>Penutup</b></p>

Catatan: Susunan kegiatan ini masih dapat mengalami perubahan dan penyesuaian tanpa pemberitahuan terlebih dulu.

# Host

Program ini akan didampingi serta difasilitasi oleh *host* atau fasilitator ahli dari CRMS Indonesia. Selain itu juga dapat mengundang pembicara tamu untuk berbagi pengalaman praktis dengan para peserta



## Fajar Proboseno

Fajar Proboseno adalah *Technical Advisor Center for Risk Management Studies Indonesia*. Sebelumnya beliau berkarir di PT Astra Internasional sebagai Manajer Departemen *Risk Advisory* dan Manajer Audit Internal.

Pengalamannya dalam implementasi manajemen risiko dan audit di berbagai industri selama 15 tahun membuatnya memiliki keahlian yang lengkap dalam penggunaan standar manajemen risiko serta penerapan audit. Beliau juga merupakan konsultan independen yang telah mengimplementasikan manajemen risiko di berbagai jenis industri diantaranya, Oil and Gas, Manufaktur, Jasa Keuangan dan Lembaga Negara.

Beliau memiliki latar belakang yang bervariasi diantaranya pernah mengambil pendidikan dan bekerja di Amerika Serikat dan juga merupakan praktisi dalam manajemen bisnis dan teknologi informasi. Beliau merupakan lulusan Universitas Satya Wacana Jurusan Ekonomi Manajemen, dan memegang gelar profesional sebagai ERMCP (*Enterprise Risk Management Certified Professional*) dari ERMA dan QRGF (*Qualified Risk Governance Professional*) dari LSP MKS.



### Contact us:

Batununggal Indah IV No.97,  
Bandung 40267, Indonesia  
Phone. (+6222) 87301035  
Mobile. (+62) 81 2222 00 775  
Email : [secretariat@crmsindonesia.org](mailto:secretariat@crmsindonesia.org)

Master Class:  
**AUDIT  
COMMITTEE**